

Fecha 21.12.2015	Sección Negocios	Página 2
---------------------	---------------------	-------------

Sobresale VivaAerobus por retrasos en vuelos

RUBÉN NAVA

MONTERREY.- VivaAerobus es la **aerolínea** mexicana con más retrasos en el País en el primer semestre de 2015, de acuerdo con un estudio de Central Ciudadano y Consumidor (CyC).

El documento, el cual está basado en estadísticas de la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC), de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), señala que de sus 6 mil 687 **operaciones** hasta junio de este año, apenas 53 por ciento salió a tiempo.

Esto contrasta con Volaris, la cual es la línea aérea nacional con mayor puntualidad en el primer semestre de 2015, pues de sus 16 mil 969 **operaciones** 65 por ciento salió a tiempo; es decir, 11 mil 029 vuelos.

Carlos Martínez Velázquez, director general de CyC, destacó que VivaAerobus, fundada

en Monterrey, se ubica en la última posición debido a sus políticas de atención al cliente; no obstante, la saturación de **operaciones** en los aeropuertos nacionales también afectan a que las **aerolíneas** de menor tamaño retrasen sus vuelos.

De acuerdo con el directivo, esta saturación es ocasionada por la manera en que se designan los derechos de despegue y aterrizaje de los aviones (conocidos como slots), misma que es mayor en aeropuertos importantes como el de Monterrey o la Ciudad de México.

“Las **aerolíneas** de menor tamaño deben de apostarle a tener más rutas, contrasta con las grandes **aerolíneas**, ellas tienen más rutas, más poder adquisitivo y eso les permite tener una mayor eficiencia entre aeropuertos y destinos”, consideró el experto Martínez Vázquez.

